

22/07/2013

Arica: Ex alcalde continuará en prisión preventiva por caso corrupción pública

El ex alcalde de Arica Waldo Sankán Martínez, continuará en prisión preventiva, en el marco de la mega investigación por el Caso Corrupción Pública que dirige la Fiscalía Local de Arica. Así lo determinó el juez de Garantía, Sergio Álvarez, en la audiencia de revisión de medida cautelar solicitada por la defensa del imputado.



Durante la audiencia, la Fiscal Regional Javiera López señaló que Sankán Martínez

se encuentra formalizado por diversos delitos, siendo los más graves la asociación ilícita y el lavado de activos, por lo que representa un peligro para la seguridad de la sociedad. Los argumentos del Ministerio Público fueron acogidos por el magistrado, quien resolvió mantener la medida cautelar de privación de libertad.

“Hay que recordar que el imputado está formalizado por varios delitos relacionados con temas de corrupción. Esta persona comete estos delitos siendo funcionario público y además esta imputado por dos delitos bastante graves que tienen penas de crimen. En ese escenario, la pluralidad de delitos, la pena probable, así como otros antecedentes permiten concluir que su libertad constituye un peligro para la seguridad de la sociedad”, expresó la autoridad regional de la Fiscalía.

Testigo protegido

En la misma audiencia, el magistrado resolvió ampliar el plazo de investigación en 15 días, luego que el Consejo de Defensa del Estado señalara que está a la espera del resultado de cuatro pericias. Asimismo, la Fiscalía dio cuenta que el pasado viernes se tomó declaración a un testigo protegido, antecedentes que están siendo sometidos a análisis para establecer su veracidad.

“El viernes se registró la comparecencia espontánea de una persona con reserva de identidad. Producto de la información que esta persona entrega es necesario realizar un tipo de diligencia en orden a establecer la veracidad del contenido de esta declaración y que está directamente relacionada con la investigación”, expresó la Fiscal Regional.

En esta mega investigación de la Fiscalía de Arica se encuentran formalizadas por diversos delitos un total de 20 personas, entre ellas el ex alcalde, Waldo Sankán, quien junto al empresario Jorge Frías Esquivel y Rodrigo Ortiz Arenas se mantienen con la medida cautelar de prisión preventiva. El resto de los imputados se mantiene con diferentes medidas cautelares.